



6月のクラスの様子

2019.7.4

たいよう

梅雨の合間にお散歩に出かけ、紫陽花の花や葉っぱを指差したり、手を伸ばしたり、芝生に触ったりと自然にとても興味を持ち始めました。また公園に行ってブランコに乗ったり、砂いじりや石拾いなど戸外活動も楽しんでいます。離乳食も順調に進み、一人ひとりの身体能力も著しく伸びて活動範囲が広がっています。今月は夏ならではの水遊びや泥んこ遊びを取り入れながら楽しく過ごしていきたいと思います。

ほし

梅雨の季節に触れた歌や絵本、雨上がりの散歩を楽しんでいます。散歩に出ると、見つけたものや感じたことを一生懸命に言葉で表現し、保育者と簡単な会話を楽しんでいます。日に日にお話が上手になりお友だちとのやり取りも多くなりました。子ども同士のやり取りを見守り、関係が深まっていくよう働きかけていきたいと思います。今月はいよいよ水遊びが始まりますが、安全に水の感触を大いに楽しみたいと思います。

うみ

新しいお友だちも増え、更にパワーアップしたうみ組さん。かくれんぼをしたり、鬼ごっこをしたり、かんぱいごっこをしたり…気づけばみんなで遊びだすこともあれば、「〇〇くんおいで」「〇〇ちゃんこっちだよ」と声を掛け合うことも増えました。おもちゃや遊具の貸し合いは頑張りどころ。振り絞って出た「いいよ！」「どうぞ！」に成長を感じられます。7月はいよいよ水遊び！今月も大はしゃぎなうみ組さんが見られそうです♪

もり

雨が降ると「どんな音がするかな？」と耳を澄ませ、雨が上がると、「かたつむりさんいるかな？」と、戸外で一生懸命探すもり組さん。まだ小さなかたつむりさんにしか出会えていませんが、見つけた時は大興奮でした。そんな梅雨の季節も元気いっぱいに過ごしている子どもたちですが、そろそろプール遊びが始まると、今からドキドキワクワクしている様子です。安全面には十分気をつけプール遊びを楽しみたいと思います。

かぜ

自分の身の回りの事が進んで出来るようになり、お手伝いまでしてくれるようになってきたかぜ組さん。「もう着替え終わっちゃったよ～！」「残さず全部食べたよ～！」と嬉しそうに報告してくれる姿に日々成長を感じます。最近はみんな歌を歌うのが好きなので、“パプリカ” や “さんぽ”、“アブラハム”などいつでもどこでもみんなの元気な歌声が響きわたっています。7月からはプール遊びが始まります。楽しく遊びながら活動するなかで少しづつ水への恐怖心をなくし、プールの気持ちよさを味わっていけたらなと思います★

だいち

蒸し暑い日が多くなりました。散歩前に水筒を飲み干してしまう子供たちも増えてきました。水筒のお茶の增量お願いいたします！三丁目緑地公園の『グミの実』が赤く実っています。最近、だいち組では『だるまさんころんだ』でよく遊びます。ルールを守って遊ぶことの楽しさが分かってきたようですが、みられ、楽しい遊びが何回も続くようになりました。製作では、七夕飾りをたくさん作りました。自分の作りたい飾りを作りましたが、難しい『投網』に挑戦する子もいました。来月はどんな姿を見てくれるか楽しみです。